
O sucesso da rede de lojas 
Sexy Delícia leva Alice Segretto 
a um tour pelo mundo. Traba-
lhando sem parar, Alice per-
cebe que não tem conseguido 
acompanhar sua família, que 
também cresceu. 
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O governador João Doria 
anunciou o novo programa Dro-
nepol, com inserção de drones 
no sistema Olho de Águia para 
transmissão de imagens em 
tempo real ao Centro de Opera-
ções da Polícia Militar (Copom).
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Moradores atingidos pela 
enchente já podem sacar o 

FGTS em São Caetano

Os vereadores de São Caetano do Sul 
irão votar, na próxima terça-feira (16/04), 
em duas sessões, o Projeto de Lei do Execu-
tivo que concede o abono aos cerca de 4 mil 
profissionais de Educação. O valor mensal 
varia de R$ 400 a R$ 1000, de acordo com 
a função exercida e a quantidade de aulas 
ministradas - o impacto financeiro total das 
12 parcelas será de R$ 24 milhões.

Serão contemplados diretores, assis-
tentes de direção, coordenadores pe-
dagógicos, coordenadores de eventos, 
orientadores, professores (da rede muni-
cipal de ensino, de escolas municipaliza-
das e da SELJ) e profissionais da Fundação 
Anne Sullivan, Fundação das Artes, Escola 
de Bailado, Escola de Informática e Escola 
de Idiomas. Página 2
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Estão abertas até o dia 25 de 
abril as inscrições para artistas 
interessados em participar da 
renovação da intervenção artís-
tica do viaduto Santos Dumont. 
O cachê por projeto será de R$ 
15.000,00 (quinze mil reais). 

Cinema

A partir de segunda-feira 
(15/4) até o dia 11 de junho, os 
moradores de São Caetano do 
Sul que tiveram as residências 
atingidas pela enchente dos 
dias 10 e 11 de março já podem 
comparecer a uma agência da 
Caixa Econômica Federal para 
realizar o requerimento do 
saque do FGTS (Fundo de Ga-
rantia por Tempo de Serviço). 
Será liberado saldo da conta 
vinculada até o limite de R$ 
6.220,00, desde que não tenha 
havido movimentação na conta 
do FGTS nos últimos 12 meses 
- o valor é disponibilizado em 
até cinco dias, segundo a Caixa.

Terão direito ao saque os 
residentes na área atingida pelo 
desastre natural, conforme 

mapa geográfico definido pela 
Defesa Civil do município. Para 
ter acesso ao valor, é preciso 
fazer a solicitação mediante 
apresentação da Carteira de 
Trabalho e Previdência Social 
(CTPS), comprovante de re-
sidência (conta de luz, água, 
telefone, gás, por exemplo) 
emitido nos últimos 120 dias 
anteriores à decretação da 
situação de emergência (13 de 
março de 2019), em nome do 
trabalhador, e documento de 
identificação do solicitante na 
própria instituição financeira.

Caso resida com os pais, 
apresentar comprovante de 
endereço em nome de um des-
tes, declarando também, sob as 
penas da lei, que reside no local 

do desastre. Estando o compro-
vante de endereço no nome do 
cônjuge, é preciso apresentar 
Certidão de Casamento ou Es-
critura Pública de União Estável.

Será aceita, também, decla-
ração emitida pela Prefeitura 
atestando que o trabalhador é 
residente na área atingida, devi-
damente datada e assinada pela 
autoridade competente e, ainda, 
contendo: nome completo do 
trabalhador; data de nascimen-
to; endereço completo; núme-
ro da inscrição do PIS/PASEP; 
número e data da portaria de 
reconhecimento do Ministério 
do Desenvolvimento Regional; 
cadastro de origem do endereço 
declarado ou a data da visita à 
residência do trabalhador.

Câmara de
São Caetano vota 

abono salarial
aos Educadores

+ASFAlTo
O programa de recapeamento da Prefeitura de 

São Caetano, iniciado em 2018, já totaliza mais de 
95 mil m2 de vias com novo asfalto. Página 4

Presidente da Câmara, Pio Mielo, recebe projeto do prefeito José Auricchio Júnior
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Deputado estadual solicitou providências com a limpeza do rio

Projeto do abono aos Educadores será votado
na próxima sessão da Câmara de São Caetano

Arquivo

ABC Político
Coronel Nishikawa

pede o desassoreamento
do Rio Tamanduateí

O deputado estadual Co-
ronel Nishikawa (PSL), proto-
colou na Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo, 
terça-feira (09/04), duas in-
dicações para o governador 
do Estado, João Doria (PSDB).  

O deputado solicitou o 
investimento para promover 
o desassoreamento, limpeza 
e manutenção do rio Taman-
duateí desde Mauá, passando 
por Santo André, São Caetano 
do Sul e desaguando no rio 
Tietê, na cidade de São Paulo. 

“Há décadas o rio Taman-
duateí é o responsável por 
enchentes e inundações, 
trazendo grandes prejuízos 
a população bem como ao 
erário público e não raro, cau-
sando mortes. A limpeza do 
rio Tamanduateí é de extrema 
importância e urgente, para 
que vidas sejam poupadas”, 
afirmou o deputado. 

O deputado Nishikawa 
também reivindicou as obras 
de canalização do córrego 

Ribeirão dos Couros, no mu-
nicípio de São Bernardo de 
Campo. O córrego, assim 
como o rio Tamanduateí, é 
responsável pelas enchentes e 
inundações, causando grandes 
e irreparáveis perdas. A lim-
peza e o desassoreamento do 
córrego Ribeirão dos Couros 
são de grande importância. 

Agora cabe ao governa-
dor acatar os pedidos do 
deputado Coronel Nishikawa 
e dar início as obras, porém 
o deputado ressaltou que 
conversou com o Doria sobre 
esses assuntos antes de fazer 
o pedido. Dória mostrou 
possibilidade de iniciar as 
obras o mais rápido possível, 
ressaltando que está neste 
pacote a obra do piscinão 
Jaboticabal que também terá 
investimento do Governo 
Federal. O deputado alertou 
que não foi dado prazo pelo 
governador, tendo em vista 
a burocracia inicial para os 
trâmites legais.

Em atendimento a indi-
cação do vereador Ubiratan 
Figueiredo da ONG (PR), pro-
tocolada no mês de janeiro 
deste ano na Câmara Munici-
pal de São Caetano do Sul, a 
Prefeitura da cidade irá iniciar 
as obras para a revitalização 
da EMEF 28 de Julho, locali-
zada no Bairro Barcelona. A 
ordem de serviço foi assinada 
pelo prefeito José Auricchio 
Junior na terça-feira (9/4).

De acordo com o texto, 
a unidade de ensino care-
cia urgentemente de uma 
completa revitalização para 
que suas instalações fossem 
readequadas às necessidades 
das crianças matriculadas. 
Além de reparos na cobertura 
do prédio, pintura e serviços 
gerais de manutenção, será 
feita a instalação da infraes-
trutura necessária (elétrica, 
hidráulica e rede de gás) para 
a inauguração do “Espaço 
Conexão”, novo recurso pe-

Prefeitura acata solicitação de Ubiratan 
Figueiredo e revitalizará EMEF 28 de Julho

Vereador protocolou indicação em janeiro deste ano

dagógico que compreende 
sala de leitura, espaço maker 
e laboratório de ciências.

“Oferecer melhores condi-
ções possíveis de infraestrutura 
tanto para os profissionais 
quanto para os estudantes é 
obrigação da Prefeitura. Essa é 
a segunda conquista do nosso 
mandato para o Bairro Barce-

lona. A primeira foi a reforma e 
revitalização da UBS Dr. Ivanhoé 
Espósito”, explanou o vereador 
Ubiratan Figueiredo.

A Prefeitura informou que 
durante o período os estudan-
tes da EMEF 28 de Julho não 
precisarão se transferir para 
outra unidade: as obras serão 
executadas em frentes alter-

nadas, sem necessidade de um 
remanejamento total. A última 
reforma geral desta unidade es-
colar ocorreu no ano de 2012.

“Entendo que saúde e edu-
cação são áreas que merecem 
toda nossa atenção e investi-
mento do poder público para 
o benefício de seus cidadãos”, 
completou o parlamentar.

Governador João Doria
anunciou Programa Dronepol

Sistema irá transmitir imagens em tempo real para a Polícia Militar

O governador João Doria e o 
secretário da Segurança Públi-
ca, general João Camilo Pires de 
Campos, anunciaram dia 12, o 
novo programa Dronepol, com 
inserção de drones no sistema 
Olho de Águia para transmissão 
de imagens em tempo real ao 
Centro de Operações da Polícia 
Militar (Copom).

“O custo operacional para 
drone de alta tecnologia é 140 
vezes menor do que o custo 
operacional de um helicóptero 
Águia da Polícia Militar. Com se-
gurança absoluta, porque você 
não tem recursos humanos. E a 
funcionalidade e eficiência che-
ga a ser superior, dado ao fato 
de que o drone pode fazer voos 
em baixa altitude”, disse Doria.

A Polícia Militar vai adquirir 
208 novos drones para a im-
plantação do sistema, que, com 

os equipamentos já disponíveis, 
somará 250 drones. O valor 
estimado do investimento é 
de mais de R$ 6,3 milhões. O 
processo para as aquisições dos 
equipamentos deve iniciar ain-
da no primeiro semestre, por 
meio da abertura de licitação, 
e os equipamentos devem ser 
entregues até outubro.

Para que a unidade policial 
possa operar os aparelhos, eles 
devem estar de acordo com 
as normas vigentes da Agên-
cia Nacional de Aviação Civil 
(Anac), da Agência Nacional de 
Telecomunicações (Anatel) e 
do Departamento de Controle 
de Espaço Aéreo (Decea). Além 
disso, a unidade policial deverá 
ter um núcleo de operação 
composto por no mínimo cinco 
policiais - um oficial até o posto 
de capitão e quatro praças, 

com até 20 anos de serviço. Os 
PMs devem concluir o Curso 
de Especialização de Operador 
de RPAS, que é oferecido pelo 
Comando de Aviação da PM.

O curso tem duração de 
quatro semanas, totalizando 
180 horas/aula. O primeiro 
curso de 2019 iniciou em 11 
de março e foi concluído no 
último dia 5, com uma turma 
de 30 policiais. Em 2018, foram 
realizados três cursos, que for-
maram 75 policiais militares.

OlhO DE ÁguIA - O Olho 
de Águia é um sistema que pos-
sibilita a captação, transmissão, 
gravação e gerenciamento de 
imagens de interesse da Segu-
rança Pública, ou seja, monitora, 
em tempo real, os cenários en-
contrados durante a execução 
das atividades de policiamento 
ostensivo e preventivo.

Divulgação

O presidente da Câmara 
Municipal de São Caetano do 
Sul, professor Pio Mielo (MDB), 
recebeu na quarta-feira (03/04), 
o Projeto de Lei do Executivo, 
para aprovação do Legislativo, 
que autoriza o pagamento do 
abono salarial aos professores 
e funcionários da Educação, du-
rante palestra com o professor 
Gabriel Chalita, no Teatro Paulo 
Machado de Carvalho. 

No dia 15 de março, o Chefe 
da Casa oficializou a Secretaria 
da Fazenda sobre a previsão do 
pagamento do abono salarial 

aos servidores da Educação, 
visto que representa um in-
centivo adicional como forma 
de estímulo financeiro, dentro 
da ideia de valorização dos pro-
fissionais que atuam na área, 
tanto dos educadores quanto 
do pessoal de apoio.

De acordo com a matéria, 
serão pagas 12 parcelas do 
benefício, todas referentes 
ao ano de 2019, pela primeira 
vez na história de São Caetano 
do Sul. A quitação do subsídio 
será em dezembro e, ainda 
em abril, o valor retroativo de 

janeiro a março, completando 
as 12 cotas, que varia entre R$ 
400 e R$ 1.000, para cerca de 
4.000 servidores.

Segundo Pio Mielo, o proje-
to do abono aos profissionais 
da Educação será votado em 
regime de urgência, em pri-
meira e segunda discussão, na 
próxima sessão da Câmara, ter-
ça-feira, no dia 16 de abril. “Fui 
eleito por duas vezes o melhor 
vereador pelo Movimento Voto 
Consciente do Município, prin-
cipalmente por minha atuação 
em defesa da Educação, entre 

projetos como o fortalecimento 
e valorização da Associação de 
Pais e Mestres (APMs); que o 
Sistema de Água, Esgoto e Sa-
neamento Ambiental (SAESA) e 
a Secretaria Municipal de Servi-
ços Urbanos (SESURB) tenham 
uma equipe de manutenção e 
reparo para atender exclusiva-
mente a área da Educação; que 
os diretores das escolas sejam 
escolhidos através de votação 
interna da comunidade esco-
lar; além do Plano de Cargos 
e Salários dos Profissionais de 
Educação, concluiu. 

Pio: votação em regime de urgência



Disque ajustes e
consertos de roupas

Rua Santo Antonio, 257 
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842

Zig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

ATENDIMENTO
2ª a 6ª das

08 às 17 horas
Sábado das

08 às 13 horas

Com
estacionamento

para clientes

04ABC, 13 de abril de 2019 Jornal da Região 03

Auricchio anuncia projeto para
volta de transporte individual

Prefeito assinou Projeto de Lei para uso de bicicletas e patins compartilhados na cidade

O prefeito José Auricchio 
Júnior assinou, no último do-
mingo (07/04), o Projeto de Lei 
que regulamenta a exploração 
do serviço de compartilhamen-
to de modais ativos ou elétricos 
de transporte individual no 
município, e que será encami-
nhado à Câmara Municipal para 
apreciação dos vereadores. A 
assinatura do PL ocorreu du-
rante a inauguração do terceiro 
trecho da ciclofaixa, na Avenida 
Guido Aliberti.

“Havíamos deixado em fun-
cionamento, em 2012, um 
sistema de compartilhamento 
de bicicletas sem custo para 
o município, mas o programa 
foi desativado. Agora, reto-
mamos com esta que é uma 
tendência mundial e, todas 
as grandes cidades trabalham 
firmemente nesta questão do 
compartilhamento de bicicletas 
e patinetes”, justificou.

Com o Projeto de Lei, a 
intenção é introduzir o modal 
de transporte não poluente 
promovendo mobilidade sus-
tentável, lazer e qualidade de 
vida à população; combater 
o sedentarismo e promover a 
prática de hábitos saudáveis; 
promover a redução do con-
gestionamento e a poluição 
ambiental; e viabilizar a huma-
nização do ambiente urbano e 
a responsabilidade social, entre 
outros aspectos.

Mais espaço - Os ciclis-
tas de São Caetano do Sul 
ganharam domingo (7/4) mais 
3,3 km de ciclofaixa com a 
entrega da terceira etapa do 
CicloLazer, projeto desenvol-

Prefeito Auricchio inaugurou mais uma trecho da ciclofaixa pedalando com a primeira-dama, Denise Auricchio

vido pela Prefeitura. O novo 
percurso interliga os dois 
trechos iniciais do projeto, da 
Avenida Goiás até a Nelson 
Braido, passando pela Guido 
Aliberti. Com isso, a cidade 
soma 16,5 km de malha ciclo-
viária, incluindo a Ciclovia da 
Avenida Presidente Kennedy.

“O número de usuários é 
crescente a cada domingo. 
Quanto mais extensão, maior 
é o público”, comentou o pre-
feito José Auricchio Júnior, ao 
lembrar que os ciclistas contam 
com a Bike SOS Cidadão 156, 
para atendimentos de saúde 
em caso de emergência, e com 
suporte da GCM (Guarda Civil 
Municipal), na segurança.

A CicloLazer funciona aos 
domingos, das 8h às 16h.

GM comunica recall de vários modelos
A General Motors Mercosul 

convocou quarta-feira (10/4) 69 
proprietários que adquiriram 
ou substituíram a caixa de fusí-
veis (peça genuína GM) peças 
números 52126002, 52142582, 
52126000 e 52142580, no ano 
de 2018, dos veículos Chevro-
let Cobalt, Ônix, Prisma e Spin, 
modelos 2017 a 2018, abaixo 
identificados a agendarem 
junto a uma concessionária 
da marca, a adição de isolante 
nos terminais de relê da caixa 
de fusíveis.

VEículOS ENVOlVIDOS
chevrolet cobalt modelo 

2018 fabricação 4/8/17 chas-
sis JB142480.

chevrolet Onix modelos 
2017 a 2018 fabricação de 
27/7/16 a 6/8/18 chassis de 
HB141586 a JG380630.

chevrolet Prisma modelo 
2017 a 2018 fabricação de 
13/12/16 a 3/4/18 chassis de 
HG202427 a JG370571.

chevrolet Spin modelo 
2017 a 2018 fabricação de 
9/12/16 a 22/5/18 chassis de 
HB168572 a JB259852.

No comunicado, a empresa 
informa ter constatado que, 
após a instalação do com-
ponente de reposição sem a 
proteção adicional do isolante 
e em determinadas condições, 
pode haver entrada e acúmulo 

de água na região dos terminais 
de relê da caixa de fusíveis, 
localizada no compartimento 
do motor, com possibilidade de 
curto-circuito e acionamento 
involuntário e contínuo do 
motor de partida. Esse defeito 
pode ocasionar o superaque-
cimento do motor de partida 
com possibilidade de incêndio 
e, em veículos com transmissão 
manual, estando esta engata-
da, movimentação involuntá-
ria. Em ambos os casos, há risco 
de lesões corporais graves.

Para agendamento e mais 
informações, a GM disponibi-
liza o telefone 0800 702 4200 
e o site www.chevrolet.com.br
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Projeto Zumba é Saúde 
entra em seu terceiro ano

Alunos ganham atendimento 
odontológico dentro das escolas

Prefeito acompanhou o primeiro atendimento da unidadeAs aulas acontecem em centros esportivos, parques e CISEs

 Letícia Teixeira

Criado em 2017, primeiro 
ano da gestão do prefeito 
José Auricchio Júnior, o pro-
jeto Zumba é Saúde entra 
em seu terceiro ano em São 
Caetano do Sul levando mui-
ta dança, exercício físico e, 
acima de tudo, alegria para 
pessoas de todas as idades. 
Desenvolvido pela SELJ (Se-
cretaria de Esporte, Lazer e 
Juventude), tem como coor-
denador o professor Alan Fer-
reira. Para saber a programa-
ção das aulas basta acessar o 
site www.saocaetanodosul.
sp.gov.br ou ligar para a SELJ 
no telefone 4228-2000.

“Iniciamos o Zumba é Saú-
de em março de 2017, com 
aproximadamente 200 pes-
soas, no Clube Tamoyo, e 
encerramos as atividades 
naquele ano no campo de 
futebol do SERC Santa Maria 
para mais de 2 mil pessoas. 
Em 2018, a aceitação foi ainda 
maior. Tenho a certeza de que 
agora, em 2019, o projeto se 
consolidará definitivamente”, 

explicou o vice-prefeito e se-
cretário de Esporte, Lazer e 
Juventude, Beto Vidoski.

Serão 23 aulas semanais, 
sempre gratuitas, em parques, 
centros esportivos e em quatro 
CISEs (Centros Integrados de 
Saúde e Educação) de São Cae-
tano do Sul. Apenas para aulas 
nos CISEs deverão ser feitas 
inscrições: Moacyr Rodrigues 
(Rua Raphael Sampaio Corrêa, 
600, Bairro Santa Paula - 4233 
-7557); João Nicolau Braido 
(Rua Humberto de Campos, 
600, Bairro São José -  4238-
8063); João Castaldelli (Aveni-
da Presidente Kennedy, 2400, 
Bairro Olímpico - 4232-1578) 
e Francisco Coriolano de Souza 
(Rua Dionísio Mercado, 199, 
Bairro Nova Gerty - 4231-2406).

Os professores de zumba 
são Alan Ferreira, Janaina Maria 
Pereira, Carla Accica, Cecilia 
Vutano, Fernanda Fraga, Raf-
faela Gesuele, Renata Elisandra, 
Patricia Passaia, Virna Bertasso, 
Fernando Fialho, Ricardo San-
tos e Natalia Molinari.

Junior Camargo

Os sorrisos dos alunos da 
rede municipal de São Caetano 
do Sul serão acompanhados 
mais de perto por dentistas. 
Como parte dos programas 
Saúde em Movimento e Saú-
de na Escola, a Prefeitura 
entregou a Unidade Móvel 
de Odontologia, que realiza 
atendimentos diários nas ins-
tituições de ensino da cidade. 
Os primeiros estudantes con-
templados foram os da Emef 
(Escola Municipal de Ensino 
Fundamental) Leandro Klein, 
no Bairro Nova Gerty, nesta 
sexta-feira (12/4).

O prefeito José Auricchio 
anunciou a entrega de uma 
segunda Unidade Móvel de 
Odontologia, prevista para 
a semana que vem. “Juntas, 
terão capacidade para reali-
zar até 30 mil atendimentos 
por ano, cobrindo toda a 
rede municipal de ensino”, 
concluiu Auricchio.

Na primeira semana (de 15 
a 19/4), os atendimentos serão 
realizados na Emef Elvira Paolilo 

São Caetano ultrapassa 95 mil
metros quadrados de vias recapeadas

Programa de infraestrutura urbana começou em junho de 2018

O programa de recapea-
mento da Prefeitura de São 
Caetano, iniciado em 2018, já 
totaliza 95.779,59 m2 de vias 
com novo asfalto. Mais recen-
temente, as ruas São Carlos 
(Bairro Santa Paula), Ivaí (Bair-
ro Santa Maria), Pernambuco 
(Centro), Eduardo Prado e Se-
nador Fláquer (ambas no Bair-
ro São José), Avenida Lemos 
Monteiro (Bairro Olímpico), Es-
trada das Lágrimas (Jardim São 
Caetano) e Avenida do Estado 
(Bairro da Fundação) foram 
contempladas com as ações da 
Sesurb (Secretaria Municipal de 
Serviços Urbanos).

“Avançamos na extensão de 
ruas com novo asfalto e demos 
mais um importante passo na 
reorganização da infraestrutura 
urbana”, destaca o prefeito José 
Auricchio Júnior.

As obras de recapeamen-
to tiveram início em junho 
de 2018, abrangendo parte 
das avenidas Guido Aliberti e 

Funcionários trabalham no recapeamento da Rua Eduardo Prado

Goiás e da rua Amazonas, e as 
ruas Baraldi e Santa Catarina 
(Centro), Theobaldo de Nigris e 
Sebastião Diogo (Bairro Boa Vis-

ta), São Francisco (Bairro Santo 
Antônio), Saldanha Marinho, 
Luiz Gama e São Carlos (San-
ta Paula), Território do Acre, 

Giovanni Thomé, Pindorama e 
Tupiniquins (Olímpico), Pirati-
ninga, Manoel Pedro Vilaboim, 
Paraná e Picuí (Barcelona), Uru-

pema (Oswaldo Cruz), Diogo 
Fernandes e Alameda Conde 
de Porto Alegre (Santa Maria) 
e São Sebastião (Bairro Mauá).

Prefeitura 
inicia 

revitalização 
da UBS Moacir 

Gallina
O prefeito de São Caetano 

do Sul, José Auricchio Jú-
nior, assinou na manhã desta 
sexta-feira (12/4) a Ordem 
de Serviço para o início das 
obras na UBS (Unidade Básica 
de Saúde) Moacir Gallina, no 
Bairro Cerâmica. O ato integra 
o pacote de revitalizações de 
nove unidades de Saúde do 
município, que teve início no 
fim de 2018. Este será o sé-
timo equipamento do plano 
a ter a reforma iniciada - as 
intervenções no local come-
çarão segunda-feira (15/4).

“Esta é a primeira reforma 
desta unidade, que inaugura-
mos em 2006, dentro da es-
tratégia de descentralização 
dos atendimentos, facilitando 
o acesso da população aos 
serviços”, lembrou Auricchio, 
ao recordar que antigamente 
a UBS Nair Spina Benedicts, 
no Bairro Oswaldo Cruz, era 
a referência também para os 
moradores dos bairros Cerâ-
mica e Olímpico (que também 
ganhou a sua unidade, a Ca-
terina Dall’Anese). “

A secretária de Saúde, Re-
gina Maura Zetone, elencou 
as melhorias com a revitaliza-
ção. “Esta unidade ficará mais 
moderna, acessível, climatiza-
da e informatizada”, pontuou. 
Entre os principais pontos da 
obra estarão a instalação de 
elevador e de rede informa-
tizada para a implantação do 
prontuário eletrônico.

As intervenções incluem, 
ainda, a reforma dos telha-
dos, adequações na cobertu-
ra e a instalação de sistema de 
ar-condicionado, entre outras 
melhorias. O investimento é 
de R$ 224.540,52, por meio 
de recursos próprios.

Durante as obras, os aten-
dimentos aos pacientes da UBS 
Moacir Gallina serão realizados 
no Hospital São Caetano (Rua 
Espírito Santo, 277, Bairro 
Santo Antônio), inclusive com 
a manutenção do horário de 
funcionamento (segunda a 
sexta-feira, das 7h às 17h). Os 
ônibus do Circular Saúde farão 
o transporte gratuito dos usuá-
rios de hora em hora.

Junior Camargo/PMSCS

Braido (Bairro Oswaldo Cruz), 
no período da manhã, e na EMI 
(Escola Municipal Integrada) 
Matheus Constantino (Bairro 
Nova Gerty) à tarde.

“O Programa Saúde na Es-
cola é fundamental para a pro-
moção de saúde e a prevenção 
de doenças. Na área odontoló-
gica, faz um excelente trabalho 
de profilaxia e tratamento de 
cáries, diagnósticos gerais e o 
devido encaminhamento para 
evitar problemas futuros para 
as crianças, sejam ortodôn-

ticos, endodônticos e até na 
fala”, destacou a secretária 
municipal de Saúde, Regina 
Maura Zetone.

A unidade é climatizada 
(com ar-condicionado) e pos-
sui aparato completo para 
consultas e procedimentos, 
além de uma plataforma ele-
vatória para cadeirantes. A 
equipe é formada por quatro 
dentistas e dois técnicos de 
saúde bucal. O investimento 
para a manutenção do serviço 
será de R$ 164 mil por ano.
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Convênios e
Particular

CARDIOLOGIA

Médica Responsável  N
 Dra.Gisele de Brito Azzi

 CRM 105251

Oficina ensina plantar hortaliças

Quem mora em aparta-
mento ou casa sem quintal 
não tem mais desculpa para 
deixar de fazer sua própria 
horta de verduras e tempe-
ros. Criatividade e consciên-
cia ambiental transformam 
materiais que seriam des-
cartados - caixas de ovos e 
garrafas pet - em charmosos 
e divertidos vasinhos para 
uma pequena horta caseira.

Além de reduzir o vo-
lume de lixo, o plantio de 
vegetais comestíveis em 
pequenos espaços traz mais 
saúde ao prato, sem peso no 
bolso e com o prazer de uma 
verdadeira terapia. Essas 
e outras dicas estarão na 
oficina “Pequenos espaços, 
grandes saladas” que a Esco-
la Municipal de Ecologia, da 
Prefeitura de São Caetano, 
oferece a partir da próxima 
terça-feira, 16 de abril, mês 
em que celebra seu aniversá-
rio de 27 anos de existência.

As oficinas, com duração 
de quatro horas, são gratuitas 
e podem ser feitas em apenas 
dois dias: em duas terças-
-feiras, das 9h às 11h; ou em 
duas sextas-feiras, das 14h às 
16h. Inscrições: 4238-3027. 
Escola de Ecologia: Rua da 
Paz, 10, Bairro Mauá - São 
Caetano do  Sul.

De Pernas Pro Ar 3, comédia brasileira
é o lançamento dos cinemas

Escola de 
Ecologia tem 

oficinas 

De sete anos para cá muita 
coisa mudou na sociedade – e a 
discussão sobre sexo, apesar de 
ainda ser tabu para uma parte, 
está cada vez mais presente 
e vista como algo tão natural 
quanto importante a ser falado 
de maneira ampla. Por isso, 
se no primeiro De Pernas pro 
Ar houve uma surpresa inicial 
pelo fato do negócio de Alice 
(Ingrid Guimarães) ser focado no 

mercado erótico, neste terceiro 
filme o sucesso da empresa Sexy 
Delícia é mais do que normal; 
já está no inconsciente coletivo 
de que trabalhar com foco no 
prazer feminino/masculino está 
longe de ser vulgar.

A trilogia protagonizada por 
Guimarães acompanha o avanço 
que a sociedade, sobretudo as 
mulheres, encontra aos poucos: 
o capítulo que fecha a trilogia 

elabora uma trama que toca 
em temas como o feminismo 
(sem soar didático ou forçado 
demais), a sororidade e a inde-
pendência pessoal e profissional 
que todas devem ter – e ainda 
incluindo os homens, o que se 
torna um ótimo ponto numa 
das mensagens do longa: a de 
não fechar os olhos para certas 
coisas e até aprender a rever o 
que pode ser melhorado.

Dirigido por Julia Rezende, 
fica muito claro o cuidado e o 
olhar que a cineasta constrói na 
história, que contou a própria 
Ingrid Guimarães dentro do time 
de roteiristas.

De Pernas pro Ar 3 conta 
com inúmeras cenas hilárias 
protagonizadas por Guima-
rães, que se mostra ainda mais 
confortável na pele da perso-
nagem. A autenticidade de Pas-

cotto adiciona uma boa camada 
dramática, além de sua química 
com a protagonista ser evi-
dente. O bom humor exposto 
não somente nas personagens 
como também nas locações e 
suas cores combina com a vibe 
de renovação explícita no ro-
teiro. É uma boa comédia com 
início, meio e fim – finalizada 
com toques de uma realidade 
que não soa distante.

Divulgação

Ingrid Guimarães interpreta a empresária bem sucedida Alice

Filme protagonizado por Ingrid Guimarães encerra trilogia

Leticia Teixeira/PMSCS

Bairros Paulicéia e Jordanópolis vão receber coleta

Parque Central tem 
diversas atrações no 

fim de semana
A programação do aniver-

sário de 466 anos de Santo 
André prossegue neste fim de 
semana com série de atrações, 
com destaque às atividades 
previstas para acontecer no 
Parque Central. No sábado 
(13), às 19h, o local recebe 
a segunda edição do Cinema 
no Parque, com a exibição do 
filme Divertida Mente.

No domingo (14), o Parque 
Central recebe atividades das 
10h às 18h, com destaque para 
a apresentação que será feita 
às 10h30 pela Orquestra Sin-
fônica de Santo André (OSSA) 
e Grupo Parlapatões, no palco 
principal, que contará com 
mais de 90 participantes, en-
tre músicos, atores, palhaços 
e acrobatas. No programa, 
temas contemporâneos que 

darão vida aos números cir-
censes, com músicas de Villa 
Lobos, Strauss, Guarnieri, 
Adoniran Barbosa, Rossini, 
Ary Barroso e Offenbach, en-
tre outros. A festa no Parque 
Central terá ainda durante 
todo o domingo o Festival Mul-
ticultural, no Palco Tenda Azul, 
que vai reunir cerca de 100 
expositores, com artesanato, 
antiguidades e gastronomia. 
No Espaço Parquinho o público 
poderá conferir apresentações 
de teatro e de palhaços, além 
de atrações itinerantes. O par-
que fica na rua José Bonifácio, 
s/n, Vila Assunção. Todas as 
atividades serão gratuitas.

circuito centro e cEu Ana 
Maria - No sábado, o centro da 
cidade ficará ainda mais agita-
do. A partir das 10h, o Circuito 

Centro terá várias atrações 
culturais, no estacionamento 
do Paço Municipal, na Concha 
Acústica da Praça do Carmo 
e na calçada do Cine Theatro 
Carlos Gomes (Rua Senador 
Flaquer, n. 110) o público po-
derá conferir shows musicais. 
Para quem gosta de dançar, as 

opções serão o Forró Pé de Cal-
çada Caiana, das 14h às 19h, 
no Museu de Santo André (rua 
Senador Flaquer, 470), e o Bai-
le Lazer e Qualidade de Vida, às 
19h, no Saguão do Teatro Mu-
nicipal. Haverá ainda atrações 
itinerantes. Também no sába-
do, às 10h, será inaugurado o 

CEU Ana Maria, obra que ficou 
paralisada e foi retomada pela 
atual administração. O endere-
ço é Praça Venâncio Neto, s/n, 
Jardim Ana Maria.

A programação de aniver-
sário da cidade está diponísvel 
no site www3.santoandre.
sp.gov.br/santoandre466anos

Orquestra Sinfônica faz apresentação no domingo

Alex Cavanha/PSA
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obras da 
ponte Santa 
Terezinha 
continuam
O trecho da avenida dos 

Estados, em Santo André, 
paralelo à praça Samuel 
de Castro Neves, em Santa 
Teresinha, ficará fechado no 
próximo final de semana (13 
e 14/4), para a execução de 
uma das últimas etapas da 
obra da nova ponte sobre 
o rio Tamanduateí. Neste 
sábado e domingo, o Semasa  
vai executar o alteamen-
to em 1,5 metro da via no 
sentido de São Caetano. O 
trecho oposto passou pela 
mesma intervenção no final 
de semana passado. O blo-
queio começa na rotatória 
de Santa Teresinha, na altura 
do Sesi, a partir das 7h, tanto 
no sábado (13) quanto no 
domingo (14), podendo se 
estender até as 18h.

Trânsito – O Departa-
mento de Engenharia de 
Tráfego (DET) vai prestar 
apoio na interdição duran-
te os dois dias das obras. 
Faixas e placas informati-
vas já foram colocadas em 
pontos estratégicos, onde 
também estarão agentes 
para orientar sobre desvios, 
garantindo a fluidez do 
trânsito e orientando para 
a segurança dos pedestres.

O motorista que vem 
da avenida dos Estados, 
sentido São Caetano, usará 
desvio contornando a praça 
Samuel de Castro Neves e 
retornando para a avenida 
dos Estados. No sentido 
Mauá haverá apenas in-
terdição de uma faixa de 
rolamento, no trecho de 
alteamento da ponte, sem 
necessidade de desvio.

Santo André inicia força tarefa para 
zerar fila com gastroenterologista

Iniciativa do Saúde Fila Zero beneficiará 1,6 mil pessoas

 A Prefeitura de Santo André 
iniciou nesta semana mais uma 
força-tarefa no Centro Médico 
de Especialidades do Centro 
Hospitalar Municipal Dr. New-
ton da Costa Brandão (CHM), 
desta vez para zerar a fila de 
espera por consultas na área 
de gastroenterologia. A inicia-
tiva, realizada entre os dias 9 
e 12 de abril, das 17h às 22h, 
visa normalizar a realização de 
consultas que hoje possuem 
demanda reprimida.

“Mais um grande esforço da 
nossa gestão para zerar a fila de 
espera por consultas e exames 
na nossa cidade. A força-tarefa 
na especialidade de gastroente-
rologia garante a efetividade do 
programa Saúde Fila Zero, com 
atendimento ágil e de qualida-
de, dentro do novo padrão que 
estamos imprimindo na saúde 
de Santo André", enfatizou o 
prefeito Paulo Serra.

Para garantir efetividade e 
agilidade aos atendimentos, a 
organização desta força-tarefa 
foi dividida em três etapas. 
Após o primeiro atendimento, 
se necessário, os pacientes 
serão encaminhados para rea-
lizar exames de diagnóstico e 
retorno médico para efetivar 
a alta, ou serão direcionados à 
rede de atenção especializada 

Consultas são realizadas no Centro Hospitalar Municipal

para acompanhamento.
Cerca de 70% dos problemas 

gástricos são ocasionados por 
maus hábitos alimentares. Por 
esse motivo, como uma forma 
de complementar o atendimen-
to prestado, além da consulta 
os pacientes atendidos tiveram 
orientação das nutricionistas so-
bre alimentação saudável e cor-
reta higienização dos alimentos.

“Eu já tenho gastrite e não 

cuido. Então pedi para a médica 
me encaminhar para o gastro 
para ver o que ele pode fazer 
por mim, pedir exame ou me 
orientar sobre o que eu estou 
comendo e que está me fazendo 
mal. O médico me passou remé-
dio e a nutricionista me passou 
uma dieta. Seguindo a dieta di-
reitinho eu vou ficar bem e não 
vou precisar voltar no médico” 
comentou a moradora do Par-

que Novo Oratório, Rosangela de 
Araujo Torres, de 40 anos.

Todos os pacientes foram 
agendados respeitando a or-
dem cronológica da fila de 
espera. Essa é a segunda força-
-tarefa realizada neste mês. Até 
o final de abril, novas iniciativas 
serão realizadas para zerar a fila 
de outras especialidades.

histórico  -  O Programa 
Saúde Fila Zero foi lançado em 

2017 com objetivo de zerar a 
fila de espera por consultas, 
exames e melhorar o fluxo de 
atendimento das demandas 
na área da Saúde. Em 2018, 
foram realizados mais de 400 
mil procedimentos, como ul-
trassom, coleta de sangue e 
urina, consultas com derma-
tologista, neurologista adulto 
e pediátrico, endocrinologista 
e oftalmologista.

Angelo Baima/PSA

Bairros Paulicéia e Jordanópolis vão receber coleta

Prefeitura abre edital 
para renovar grafite 

da Santos Dumont
Estão abertas até o dia 

25 de abril as inscrições para 
artistas interessados em par-
ticipar da renovação da inter-
venção artística do viaduto 
Santos Dumont. Intitulado 
"Arte urbana - Marcos simbó-
licos de Santo André", o edital 
selecionará quatro projetos, 
que entre os dias 15 e 30 de 
junho deverão representar 
artisticamente os principais 
marcos simbólicos da cidade.

A Vila de Paranapiacaba, o 
cambuci, os parques públicos, 
a Sabina, o Paço Municipal, a 
Praça do Carmo, a rua Coronel 
Oliveira Lima, os grafismos 
das calçadas da cidade, o 
Monumento ao Imigrante, o 
Monumento ao Trabalhador, 

o Moinho São Jorge, o Polo 
Petroquímico, a Banda Lira e 
a Concha Acústica são alguns 
exemplos propostos aos artis-
tas participantes.

A novidade deste edital 
em relação ao anterior é a 
obrigatoriedade da presença 
feminina. Não serão aceitos 
projetos que não tenham em 
sua concepção ou execução o 
trabalho direto de mulheres.

O cachê por projeto será 
de R$ 15.000,00 (quinze mil 
reais) e cada artista deverá 
custear sua produção, mate-
riais, serviços, alimentação, 
deslocamento de equipe e 
outros. A área a ser grafitada 
tem mais de 2.600 metros 
quadrados. Os critérios de 

seleção dos projetos serão 
sua integração à paisagem 
da cidade, a criatividade, a 
valorização da memória e das 
expressões culturais de Santo 
André, a capacidade técnica 
de execução, dentre outros.

A lém do  cachê ,  cada 
projeto contemplado rece-
berá um kit de apoio com 
170 latas de spray, 5 galões 
de tinta látex (18 litros), 25 
bisnagas e 6 rolos (23 cm). O 
material adicional necessá-

rio será de responsabilidade 
dos artistas.

Para se inscrever, os in-
teressados devem acessar a 
plataforma CulturAZ através 
do link http://bit.ly/Graffiti-
SantoAndre.

Poojeto de renovação é na Avenida Santos Dumont

Alex Cavanha/PSA


